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Anfrage 
 
 

Lieber Oberbürgermeister Badenschier, 
 
der Fünf-Seen-Lauf ist ein sportlicher Aushang für Schwerin. In der Hoffnung, er ist 
auch ein ökologisches Vorbild gibt es folgende Fragen: 
 

1. Wird beim Fünf-Seen-Lauf ausschließlich Mehrweggeschirr verwendet, so wie 

es von der Stadt für öffentliche Veranstaltungen vorgeschrieben ist? Wenn 

nein, warum nicht? 

 

2. Wie regeln andere, ähnliche Sportveranstaltungen dieses Problem? 

 

3. Sportveranstaltungen in Schwerin bekommen mehr Gelder bereitgestellt. Gibt 

es damit verbunden Auflagen, sie ökologischer zu gestalten? Wenn nein, wa-

rum nicht? 

 

4. Wird Angestellten des Stadthauses von der Stadt nahegelegt am Fünf-Seen-

Lauf teilzunehmen? 

 
Vielen Dank für die Beantwortung im Voraus. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Martin Molter 
Stadtvertreter Die PARTEI.DIE LINKE. 

 

http://www.die-linke-schwerin.de/
http://www.diepartei-schwerin.de/
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Anfrage der Fraktion Die PARTEI.DIE LINKE vom 07.01.2020 
 

Sehr geehrter Herr Molter, 

nachfolgend übersende ich Ihnen die Antworten auf Ihre Anfragen zum Fünf-Seen-Lauf:  

 

1. Wird beim Fünf-Seen-Lauf ausschließlich Mehrweggeschirr verwendet, so wie es von 

der Stadt für öffentliche Veranstaltungen vorgeschrieben ist? Wenn nein, warum 

nicht? 

 

Beim Fünf-Seen-Lauf ist die Verwendung von Mehrweggeschirr nicht möglich, da es sich 

hier um die Versorgung der Läufer an der Strecke handelt.Hier wird seit 2019 geprüft, 

inwieweit das zum Einsatz kommende Geschirr recyclingfähig ist. Mit dem Beschluss der 

Stadtvertretung DS01650/2018 und DS01654/2018 ist der Oberbürgermeister aufgefordert 

zu prüfen inwieweit bei Veranstaltungen Mehrweggeschirr eingesetzt werden kann bzw. 

umweltfreundliche Alternativen zum Einsatz kommen können. 

 

2. Wie regeln andere, ähnliche Sportveranstaltungen dieses Problem? 

3. Sportveranstaltungen in Schwerin bekommen mehr Gelder bereitgestellt. Gibt es 

damit verbunden Auflagen, sie ökologischer zu gestalten? Wenn nein, warum nicht? 

 

Entsprechend dem Beschluss der Stadtvertretung vom 03.12.2018, DS01549/2018 zur 

Förderung von Sportgroßveranstaltungen wurde der Oberbürgermeister beauftragt, eine 

entsprechende Zuschussförderung in den Haushalt einzustellen. 

 

Dazu gehört auch der Fünf-Seen-Lauf. Die Förderung dient im Wesentlichen der 

organisatorischen Unterstützung, insbesondere der Durchführung der erforderlichen 

Sicherheitsmaßnahmen sowie des Verkehrs- und Sanitätskonzeptes.  
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Grundsätzlich werden in Vorbereitung der Veranstaltungen mit den Veranstaltern diese 

Themen beraten und in Abhängigkeit der Veranstaltungsart nach umweltverträglichen 

Varianten gesucht. 

 

4. Wird Angestellten des Stadthauses von der Stadt nahegelegt am Fünf-Seen-Lauf 

teilzunehmen? 

 

Die Teilnahme am Fünf-Seen-Lauf obliegt jedem selbst. Die Anmeldung erfolgt durch jeden 

Teilnehmer eigenständig. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

Dr. Rico Badenschier 


